

Ax-les-Thermes. Chats libres... c'est aussi du bénévolat



Publié le 30/10/2012 à 03:46

Critiquée par certains, adulée par beaucoup d'autres, l'association Chats libres poursuit avec succès son petit bonhomme de chemin dans le secteur du bénévolat... un secteur qui connaît la crise. Vendredi, à la salle des associations de la mairie, se tenait l'assemblée générale. Le docteur Gérard Balista a présenté les rapports moral et financier. Il a surtout mis l'accent sur les bons résultats obtenus au cours de l'année 2012: 33 chats opérés (10 mâles et 23 femelles) et, la grande satisfaction de tous, 20 chatons adoptés.

Ce magnifique travail est reconnu d'utilité publique et il bénéficie du concours de certaines municipalités, des donateurs et de tous les adhérents.

«Maguy» Salette, la présidente, toujours présente et généreuse, lance un appel : «Nous souhaiterions installer dans le parc d'Espagne une niche destinée à déposer de la nourriture pour les chats errants. Si un menuisier, un bricoleur pouvait nous rendre ce service et construire ce petit abri, nous lui en serions vraiment reconnaissants». Si une bonne volonté est intéressée, elle peut appeler «Maguy» Salette, la vice-présidente Pierrette Doussier, le secrétaire Gérard Balista ou Francine Moulia, la trésorière (ils sont tous dans l'annuaire).

Dépêche du Midi